

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 121 (1995)
Heft: 21

Rubrik: Letzte Meldungen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LETZTE MELDUNGEN

Hennes & Mauritz: Werbung mit Dicken

Der Modekonzern Hennes & Mauritz zieht die Plakate mit mageren oder gar magersüchtigen Menschen zurück. Anstelle der umstrittenen Kampagne soll eine neue Werbestrategie treten, heisst es in einem Communiqué des Modekonzerns. Diese habe zum Ziel, die jungen Menschen auf die schönen Seiten des Lebens aufmerksam zu machen und sie vom schädlichen Schlankheitstrip abzubringen. Als Model verpflichtet worden sind nach Angaben der H&M-Werbeleitung bis heute Nella Martinetti, Sepp Trütsch und Kurt Zwicky. Alle drei gelten als grosse Idole der Technobewegung.

Neu auch Alkohol in den Gefängnissen

In den schweizerischen Gefängnissen wird vom 1. Juni 1995 an auch Alkohol an die Gefangenen abgegeben. Damit reagiert das Bundesamt für Gesundheitswesen auf die Kritik zahlreicher Häftlinge, drogenkonsumierende Strafgefangene würden gegenüber Alkohol konsumierenden Mitgefangenen bevorzugt behandelt, auch werde der Strafvollzug für sie durch die Drogenabgabe «erträglicher gemacht». Um Häftlingsrevolten zuvorzukommen, will der Bund nun

– ebenfalls versuchsweise – Bier, Wein und harte Schnäpse an alle Häftlinge abgeben, die den Strafvollzug nicht nüchtern erleben wollen.

Schweizer Uno-Beitritt für den Frieden?

50 Jahre nach ihrer Gründung müsste die Uno demokratischer und stärker werden. Aus diesem Grund sei ein Beitritt der Schweiz zur Internationalen Staaten-gemeinschaft dringend nötig, meint der schweizerische Friedensrat. An einer am letzten Wochenende abgehaltenen Tagung wies der Friedensrat auf das gros-

se Engagement der Schweiz im Bereich der weltweiten Friedens-sicherung hin.

Angesichts dieses vorbildlichen Einsatzes – zu erwähnen wären Cottis Chinageschäfte sowie die starke Schweizer Präsenz auf dem internationalen Waffenmarkt – dränge sich eine Vollmitgliedschaft in den Vereinten Nationen geradezu auf, zumal sich die Uno in den letzten Monaten und Jahren als immer unfähiger erwiesen habe, die zahlreichen ausgebrochenen oder schwelenden Konflikte und Kriege zu verhindern bzw. etwas gegen deren Eskalation zu unternehmen.

Telecom, Post und Bahnen wollen Geld

Deregulierung, Privatisierung, Wettbewerb und Markt – diese Schlagworte haben sich die Betriebe des öffentlichen Lebens auf den Leib geschrieben. Ihr Motto für die nächsten Jahre lautet: näher an den Kunden heran. Was das genau bedeutet, diskutierten die Manager von Telecom, Post und Bahnen kürzlich an einer Veranstaltung der CVP Schweiz, die ihrerseits vermehrt die Nähe des Volkes suchen will. Herausgefunden haben die Neo-Manager folgendes: Die Telecom wird ihre Gebühren erhöhen müssen und auch für nicht zustande gekommene Verbindungen Geld verlangen. Zu diesem Schritt sehen sich die Telefonanbieter gezwungen, weil die Auslandverbindungen im Vergleich mit anderen Ländern zu teuer sind, weil auch die Natel-Verbindungen billiger werden sollen und weil die Telecom ihre zahlreichen Aluminiumpaläste «irgendwie finanzieren» müsse.

Ähnliche Pläne haben Post und Bahn. Während die Post für nicht spedierte Briefe ein Porto verlangen will – «schliesslich muss unsere Infrastruktur finanziert werden» –, planen die SBB, ihre Züge nur noch fahren zu lassen, wenn sich genügend Passagiere für eine Fahrt eingefunden haben.

V O R S C H A U

Wird es im Herbst tatsächlich zu einem «Putsch» kommen in der Berner Ochsenscheune? Wenn ja: Welche Mitglieder der Landesregierung werden wohl über die Klinge springen müssen? Und wer wird an ihre Stelle treten? Gibt es überhaupt Politikerinnen und Politiker vom Format eines Flavio Cotti, eines Noldi Koller oder eines Dölf Ogi? Fragen über Fragen. Wir nehmen uns ihrer an – im Umsturzreport. Nächste Woche.

VERDIENTER URLAUB Ein Jahr lang haben sie pausenlos geackert, nun ziehen sie sich für fünf Wochen zurück: Claude Jaermann und Felix Schaad. Bis zu ihrem Comeback vertrösten wir die Fans von Pot-au-feu mit einer «Best-of-Serie». Was dem Fernsehen recht ist, soll uns für einmal billig sein – für einmal nur, versprochen!

